

Ein kleines Mädchen aus Thüringen auf dem Weg zum Star



Luisa übt fleißig am Keyboard

◀ Vorbild Stefanie Hertel mit 13

▲ Eberhard Hertel, Luisa und Kay Dörfel gemeinsam auf der Bühne

Wird Luisa die neue Stefanie Hertel?

Mit viel Herz gewann Luisa das „Kinderfestival der Volksmusik“ im Vogtland



Die Schülerin aus Haina hört privat am liebsten Popmusik

Von SIMONE WINDHOFF

Kreis Hildburghausen - Die kleine Luisa Heß singt, schon seit sie im Kindergarten war! Und das ist noch gar nicht sooo lange her...

Das quirlige Mädchen aus Haina ist erst 11 aber schon auf dem Weg, eine Große zu werden. Jetzt gewann sie im Vogtland den Gesangswettbewerb

„Das weiß-grüne Kinderfestival der Volksmusik“

Mit dem Song „Ein Spatz zum Verlieben“ eroberte sie jetzt den ersten Platz und traf mitten ins Herz von Jury-Chef Eberhard Hertel (69).

Er sieht bereits viele Parallelen zu seiner berühmten Tochter Stefanie, die mit sieben Jahren ihre Karriere startete. Hertel Senior: „Ich bin begeistert von Luisa! Sie hat Riesenspotential!“ Luisa: „Stefanie Hertel ist mein Vorbild. Ich möchte auch so erfolgreich sein!“

Die Musik ist ähnlich, volkstümlich, mit einem Schuss Schlager. Ihren Siegeslied hat ihr Komponist und Manager Kay Dörfel (32) aus Eisenberg auf den Leib geschrieben.

Jetzt nimmt Luisa, die in ihrer Freizeit am liebsten mit Hund Anjo oder ihren Zwergkaninchen Blacky und Flecki schmusht, ihre erste CD in Dör-

fels Studio auf. Luisa: „Alles eigene Songs und ein schönes Weihnachtslied. Ich bin total aufgeregt.“

So gerne sie jedoch Volkslieder und Schlager singt (am liebsten Rennstieglied und „Zwei kleine Italiener“) hört sie privat Abba oder Popmusik. Luisa: „In der Schule ist mir meine Musik ein bisschen peinlich.“ Auch die Bühnenausfits sind nicht wirklich ihr Style. Luisa: „Ich mag schon Dirndl, aber lieber Lederhose. Doch in meiner Freizeit trage ich Jeans.“

Vielleicht sollte sie sich mit dem Dirndl anfreunden, denn Eberhard Hertel und Kay Dörfel sind sicher, dass Luisa eine zweite Stefanie Hertel wird!



Produzent Kay Dörfel ist stolz auf seinen Nachwuchsstar

Anrufen & gewinnen

Wollen Sie Eberhard Hertel, Kay Dörfel und Luisa live sehen? Heute um 14 Uhr treten sie in der „Musikantenscheune“ im Kurhotel Auerhahn in Masserberg auf. BILD verlost 20 Freikarten für Schnellentschlossene. Rufen Sie heute von 10 bis 11 Uhr unser Sondertelefon an: (0361) 6431036.

FOTO: MACHINYSCHNITT/STASIS/RECH/STASIS/BILD 13